CROIX N° 1 – LE GRAND PORTAIL – MAISON DES GARDES – entrée du château côté levant

La forteresse de Castillon était située au nord du village. Des remparts venaient s'y rattacher. Le portail du LEVANT présente encore le cadre des rainures où se fixaient des chambranles de la charpente à gros clous de fer. La maison voisine servait de résidence au « viguier » du lieu. Sur la façade, on remarque un énorme bonnet de pierre placé sans doute comme emblème de la justice.

Le bâtiment attenant était le CORPS DE GARDE, « la maison des gardes », (maison ESCUDIER). La colonne avait disparu avant les années 1940. Seul le socle avait résisté. La colonne et la croix furent replacées sous le mandat du maire Mr NAVATEL. Mr JASSELIN l'avait également restaurée ; la croix en fer avait été volée, elle a été remplacée par celle actuelle.

Cette croix porte également le nom de TAURELLE - SABATIER - MALBOS (anciens consuls ou maires)







Passage de la maison des gardes



La gargouille en forme de chapeau de gendarme (signe de justice) sur la façade de la maison.